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PALAZZO DI CITTÀ
OGGI SI VA IN CONSIGLIO

La manovra ha ottenuto il via libera del
collegio dei revisori dei conti e anche
della commissione consiliare al bilancio

Approvazione del bilancio
primo esame per Landella
dopo la vittoria elettorale

Già insediati anche i nuovi cda
di Ataf, Amgas, Amiu e Am Service

l Anche se fatti in pieno agosto
sotto il solleone dei 45 gradi, oltre
alle nomine in giunta il sindaco ha
provveduto anche ai cambi al ver-
tice delle aziende comunali di Fog-
gia. Alla guida di Ataf, dopo la
breve parentesi Curatolo (scaduto
il 24 luglio) c’è il segretario pro-
vinciale dei Fratelli d’Italia, l’av -
vocato Giandonato La Salandra.
Una nomina che rientra nel
solco degli accordi pre e post
elettorali assunti. Gli altri due
componenti nominati sono An-
tonio Zenga (vicino a Consalvo
di Pasqua, capogruppo Forza
Italia) e Serena Salvatore (vi-
cina a Capotosto, eletto Udc).

Il decreto stabilisce che “il
Consiglio di Amministrazione
nominato resterà in carica dalla
data del presente decreto, per gli
esercizi 2019 e 2020 scadrà alla
data dell’Assemblea convocata
per l’approvazione del bilancio di
esercizio 2020; i compensi mensili
lordi onnicomprensivi da ricono-
scere sono quelli attualmente in
essere e precisamente 800,00 per il
presidente, 500,00 per il vice pre-
sidente ed il componente”.

Confermato invece Pierluca

Fontana alla guida del cda di Am-
gas spa, resta anche il braccio
destro del fittiano Lucio Ventura,
ossia Mariolina Santovito. Il cda è
completato da Michele Lioia (com-
mercialista vicino a Dario Iaco-
vangelo tra i più suffragati di
Forza Italia). Anche qui “il cda
resterà in carica dalla data del
presente decreto, per gli esercizi

2019 e 2020 e scadrà alla data
dell’Assemblea convocata per l’ap -
provazione del bilancio di eser-
cizio 2020.

Le nomine più interessanti sotto
il profilo politico elettorale sono
certamente quelle disposte per Am
Service srl. Decaduto il cda com-

posto da Daniele Mobilia, Umberto
Candela e Michela Scopece, Lan-
della ha nominato presidente di
Am Service Alfonso Buono, ca-
polista al primo turno con la lista
civica di Giuseppe Mainiero, il più
suffragato in termini di preferenze
il 26 maggio, poi smarcatosi al
secondo turno per appoggiare Lan-
della. Nel cda anche Francesco

D’Innocenzio alla vicepresiden-
za (Udc) e Anna Maria De Mar-
tino, la candidata di “Foggia
civica” in ticket con Rosario
Cusmai che al primo turno so-
steneva la coalizione di centro-
sinistra, Pippo Cavaliere sinda-
co.

Restano infine al proprio po-
sto nel consiglio d’amministra -
zione di Amiu Puglia Sonia Ru-
scillo (candidata in ticket alle
ultime elezioni con Forza Italia)
e Antonello Di Paola, quest’ul -

timo in quota alla Lega. Va ri-
cordato che il Comune di Foggia,
oltre ad affidare il servizio per la
raccolta e lo smaltimento dei ri-
fiuti all’Amiu Puglia, è titolare del
22% delle quote della holding pub-
blica pugliese insieme al Comune
di Bari.

l E’ il primo vero esame
della nuova amministrazione
Landella: l’approvazione del
rendiconto di gestione 2018 e le
variazioni ed assestamenti al
bilancio di previsione per il
triennio 2019-2021. A meno di
clamorosi - e davvero clamo-
rosi - colpi di scena, la mag-
gioranza di centrodestra do-
vrebbe licenziare oggi in pri-
ma convocazione il provvedi-
mento di natura economico
finanziaria perché uno slitta-
mento alla seconda convoca-
zione - anche con una mag-
gioranza qualificata - potrebbe
far riemergere le crepe all’in -
terno dell’alleanza.

Sul piano strettamente am-
ministrativo sia il rendiconto

di gestione sia il bilancio di
previsione con le variazioni e
l’assestamento, presentano il
parere positivo del Collegio dei
revisori dei conti ed è stato
licenziato con parere positivo
senza neanche un voto con-
trario (la minoranza si è aste-
nuta) anche dalla commissio-
ne consiliare Bilancio.

Si tratta della prima vera
seduta di carattere politico
amministrativo dopo quelle ef-
fervescenti di fine luglio legate
alla elezione del presidente del
Consiglio comunale (alla fine
Leonardo Iaccarino di Forza
Italia) e che provocarono pri-
ma la spaccatura tra la Lega ed
il resto della coalizione e suc-
cessivamente, per le dinami-
che interne allo stesso partito
di Salvini, anche la spaccatura
della Lega con la fuoriuscita di
tre consiglieri, Difonso, Fiore e

Iadarola dal gruppo consiliare
(allontanati per il partito, auu-
tosospesi per gli interessati).

Rispetto alla seduta di un
mese fa, giorno più giorno me-
no, lo scenario dovrebbe es-
sere sulla carta più tranquillo
dopo la nomina dei due as-
sessori della Lega (il vicesin-
daco La Torre e l’assesore Vac-
ca) e la nomina dell’assessore
in quota ai tre consiglieghi
leghisti dissidenti (Carella),
anche se nella maggioranza,
sia pur in via ufficiosa, qual-
cuno ha fatto trapelare l’in -
soddisfazione per l’assegnazio -
ne di due assessori (con il
vicesindaco) alla Lega che pre-
senta un gruppo consiliare al
momento con appena due
esponenti, De Martino (capo-
gruppo) e Soragnese.

Il sindaco Landella, su que-
sto fronte, non vuole sentire
lamentele anche perché punta,
indirettamente, ad una ricom-
posizione della situazione in-
terna alla Lega per avere al suo
fianco un gruppo più com-
patto.

Non è un caso che in oc-
casione della nomina dlel’as -
sessore Carella, proprio il sin-
daco abbia sottolineato che
quella nomina sarebbe stata

utile anche a favorire un dia-
logo: «Carella è stata indicata
dai tre consiglieri che nei gior-
ni scorsi si sono autosospesi
dalla Lega. È bene sottolineare
che si tratta di una situazione
del tutto eccezionale che si è
creata in concomitanza con
l'insediamento della consilia-
tura all'interno di un impor-
tante partito della coalizione di
centrodestra che ha vinto le
elezioni amministrative. Que-

st'ultima nomina non spalanca
di certo le porte ad una futura
Giunta nominata da consiglie-
ri comunali, che variando la
propria posizione possono
cambiare la geografia e la com-
posizione dell'esecutivo di Pa-
lazzo di Città. Anzi, auspico,
che tale situazione possa fa-
vorire un dialogo tra I con-
siglieri comunali che si sono
autosospesi dalla Lega e il par-
tito.»

EFFERVESCENZA
La prima seduta fu

caratterizzata dallo scontro
interno alla coalizione

DIALOGO
Il sindaco ha auspicato
la ripresa del dialogo

anche nella Lega

In alto il
sindaco
Landella con
alcuni
assessori e i
consiglieri di
maggioranza;
a sinistra i
consiglieri di
minoranza del
centrosinistra
e del
movimento
Cinquestelle

.
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